
出席者40名・欠席者15名・免除会員4名

麻田・藤井・後藤・飯間・和泉享・小山・倉田・松山

森・中西・中野昌・岡田・橘・高岡-会員

74.07%（3/31）

大西　和彦

齋賀　　護

曽川　泰廣

∵ 4月のプログラム

7 (№１)-観桜会

14 (№2)-クラブフォラム

21 (№3)-地区協議会報告

28 (№4)-職場例会

∵ 他RC例会変更

丸亀東　4/12→4/10剣道大会

　　　　　4/26→職場例会

∵ ニコニコＢＯＸ；なし

祝誕生月

　富田君　川原君

宜しくお願いします

　片岡君

クラブフォーラムを終えて

　曾川君

孫ができました

　秋山憲夫君

<ニコニコ会計累積/￥410,000>

∵ がんばるＢＯＸ；なし

出席できなくて

　天野君

健診にいってきます

　塩田君

4/28発電所見学お願いします

　川原君

 <がんばる会計累積/￥343,640＞

RI会長  K.R.ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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■会長挨拶

先週の坂出東ロータリーとの観桜夜間合同例会はいかがでしたか。雨で

ちょっぴり残念でしたね。坂出東ロータリーさんは次年度の大役で大変そう

ですね。

さて、この4月17日には地区研修・協議会があります。昨年のDistrict Training 

Assemblyは3月29日に徳島でありました。ロータリーの目的、テーマ、地区運

営方針を勉強して帰った記憶があります。今年も各委員長になる方は、しっ

かり勉強して次期のクラブ運営に役立てて下さい。次週の例会で報告をよろ

しくお願いします。

本日は会報雑誌・広報・IT委員会の曾川委員長にお話をお願いしております。

田中会員ならびに大西会員の米寿のお祝い会を「ロータリーの友」へ投稿す

るよう曾川委員長にお願いしました。掲載されるといいですね。

■会長報告

①丸亀市国際交流協会より日本語教室修了

パーティー参加のお礼

②四国ガス片岡丸亀支店長が入会されました

■幹事報告 片岡修二新入会員

①百十四銀行丸亀支店支店長を新入会員候補として公開

②例会終了後、定例理事会・次年度臨時理事会を開催します

■委員会報告

①川原プログラム委員長より、職場例会坂出発電所見学のご案内

■例会事業；クラブフォーラム；会報雑誌・広報IT委員会 曾川委員長

今日はまず２月２１日に行われましたクラブ雑誌委員長

会議のご報告から始めさせて頂きます。メイン会場は徳

島でしたが、今回はじめてテレビ会議システムを使って

オークラホテル丸亀で同時開催されました。はじめての

試みという事で音声が聞き取りにくい部分もありました

ので、徳島RCから議事録を送って頂きました。それに基

づいてお話をさせていただきます。

●ガバナー（山田 戒乗）の挨拶

今回の会議で 初めて香川第２分区がテレビ会議で参加しています。会議の

効率化が図れるのであれば今後、検討・実施したいと思います。又、ロータ

リーの三大義務は『会費の支払い・例会の出席・ロータリーの友を読む』です。

ロータリーの友は正面からまじめに読む事も必要ですが、時には側面（斜め）

から読む事も必要です。

（裏へ続く）


